



22309 - Conseils aux musulmans vivant en Occident

question

Quel conseil donnez-vous aux musulmans vivant en Occident pendant les circonstances difficiles que traverse la Communauté musulmane ? Comment pourrions-nous accomplir notre devoir religieux qu'Allah Très Haut a agréé ?

la réponse favorite

Louange à Allah.

Louanges à Allah

1/ Le conseil que nous donnons à nos frères vivant en Occident consiste d'abord à leur recommander ce qu'Allah a recommandé aux Premiers et aux Derniers, à savoir la crainte d'Allah Très Haut en exécutant les ordres donnés par Allah et par Son Messager et en évitant ce qu'ils ont interdits.

2/ Ne résider dans ces pays qu'en cas d'extrême nécessité. C'est le cas du réfugié qui ne trouve pas un autre lieu d'asile, du malade qui veut se faire soigner, du prédicateur qui appelle à l'Islam, du citoyen musulman de ces pays capable de pratiquer publiquement sa religion.

Vous connaissez mieux que nous les réalités que vous vivez. Vous avez vu vous-mêmes la vraie image de l'Occident et la réalité de ses prétendues libertés religieuse et d'expression. Ces libertés sont reconnues à toutes les religions sauf à l'Islam et à toutes les communautés à l'exception des musulmans. Certains des chefs d'état de ces pays sont même allés jusqu'à décréter l'interdiction du port du voile aux élèves musulmanes des écoles publiques.

3/ Si vous êtes obligés de rester dans ces pays là, veillez à ce que vos enfants ne soient pas éduqués sur place. Envoyez les dans les pays musulmans, chez eux ou confiez les à des centres spécialisés pour qu'ils veillent sur leur éducation et leur protection.. Car, quelle que soit la



dégradation des mœurs dans les pays musulmans, elle demeure incomparable à ce qui prévaut en Occident en fait d'infidélité et de débauche, avec quelques exceptions.

4/ Veillez à montrer la vraie image de l'Islam à travers votre pratique assidue des rites de la religion, de ses mœurs et règles de conduite... De nombreux pays ont été acquis à l'Islam grâce à l'action de commerçants musulmans qui ont excellé dans leur traitement des populations locales et réussi ainsi à donner une image rayonnante de l'Islam. De sorte qu'ils attirèrent l'Islam des pays qui comptent des dizaines de millions d'habitants.

5/ Il ne vous est pas permis de faire fi des dispositions religieuses, de faire des concessions pour satisfaire l'Occident et ses habitants. Bien au contraire, restez fiers de votre religion ; accrochez-vous à la Sunna de votre Prophète (bénédiction et salut soient sur lui). Peu importe que d'autres s'opposent à vous. Vous voyez bien que des adeptes d'idées déviées et d'une conduite extravagante restent fiers de leurs idées et de leur conduite et les déclarent publiquement sans honte.. Les gens attachés à la vérité méritent d'être plus fermes (dans leur position).

6/ Attachez-vous à la vérité comme un seul homme. Ne vous dispersez pas car vous perdriez votre force et encourageriez votre ennemi à vous attaquer. N'étaiez pas vos divergences de vues devant les infidèles. Echangez des conseils entre vous dans la discrétion.

7/N'hésitez pas à envahir les journaux, les revues, les radios et d'autres médias tout en respectant les normes religieuses ; que vos contributions visent des objectifs précis à savoir la présentation de la vraie image de l'Islam et la défense de l'honneur de votre Prophète (bénédiction et salut soient sur lui) car beaucoup de non musulmans restent sensibles à la bonne parole et aux arguments forts et convaincants.

8/ Intensifiez vos relations avec les ulémas et les autorités religieuses musulmanes sûres du monde entier. Employez tous les moyens pour y parvenir.. Combattez l'ignorance religieuse en votre sein afin de pouvoir le combattre ailleurs. Présentez à tout le monde la religion débarrassée des mélanges et restée pure..

9/ Effectuez de fréquentes visites au sanctuaire d'Allah, La Mecque, pour accomplir les pèlerinages



mineur et majeur (hadj et oumra) pour mieux consolider votre foi et renforcer vos liens avec les ulémas et les cheikhs. Nous voyons sur place beaucoup de musulmans venus de tous les coins du monde mais peu de gens en provenance de l'Occident. Veillez à vous rendre en ces lieux ; travaillez ensemble pour organiser des voyages, vous verrez qu'avec la permission d'Allah un grand bien en résultera pour vous.

10/ Enfin, veillez à perpétuer la pratique cultuelle et occupez vous bien de vos enfants et renforcez dans votre sein la solidarité familiale.

Nous demandons à Allah de vous assister à faire ce qui lui est agréable et à bien lui obéir et Lui rendre le culte.